

# Protokoll der Fachschaftssitzung FHU am 20.11.23

Anwesende (Vornamen) und Gesamtzahl: 21 Yaelle, Julia, Benny, Silas, Thomas, Maya, Josi, Melina, Jim, Isabelle, Max, Edwin, Jonas, Lea, Lukas, Gody (+ 5 Namen vergessen zu notieren)

Protokoll: Max

## TOPS

- |   |                                     |
|---|-------------------------------------|
| <b>1. Hütten</b>                        | <b>8. AK Social Media</b>           |
| <b>2. HSG Infotag / Weihnachtsfeier</b> | <b>9. Altklausurendrive</b>         |
| <b>3. Winter Waldparty</b>              | <b>10. StuRa</b>                    |
| <b>4. Institutsrat Forst</b>            | <b>11. Interner Adventskalender</b> |
| <b>5. Urs Interview</b>                 |                                     |
| <b>6. Nikolo Tüten</b>                  | <b>Anhang: Nikolausliste</b>        |
| <b>7. Fachschaften Wichteln</b>         |                                     |

### 1. Hütten

Bericht Master Hütte 1 (27. bis 29. November)

- > Nicolas nicht anwesend, er lässt ausrichten, dass alles nice war
- > Gruß an Nicolas' Vater

Bachelor Hütte 4

- > Mails noch nicht raus
- > Anmeldung auch für höhere Semester freigegeben, bisher eine Anmeldung aus dem 3. Semester

### 2. HSG Infotag / Weihnachtsfeier

- > Das Dekanat hat explizit gesagt, wir sollen um 21.30 das Gebäude verlassen
- > Wir wollen kein Stress riskieren und haben jetzt folgende Optionen:

1. DJs absagen
  - > Wär schade, Abend dann eher gemütlich
2. Feier im FöCa aber Rave dann an anderem Ort (Händelbar)
  - > Klappt der Ortswechsel?
3. Früher auflegen
  - > Zu früh
  - > Können DJs überhaupt so früh?

- > Wir fragen bei der Händelbar an und wenn das nicht klappt machen wir es ohne Rave
- Abstimmung darüber, ob wir den Rave weglassen:

Ja: 14

Händelwohnheim anfragen: 2

Enthaltung: 4

- > DJs dann für Waldparty einladen!
- > Idee: Tanzräume im Herderbau während Event schaffen

### **3. Winter Waldparty**

-> Protokoll bald in Fachschaftsgruppe

### **4. Institutsrat Forst**

-> Protokoll in Telegramgruppe (oder Max fragen)

-> Wichtig: Treffen zwischen ForstBW Delegation und Institutsrat Forst im Februar

-> THEMEN SAMMELN

-> z. B. „Praktikastellen

### **5. Interview Urs Mauch**

-> Isabelle hat ihn letzte Woche interviewed

-> Kommt auf die Website und Instagram (& nächstes Erstiheft)

### **6. Nikolotüten**

-> Heute Frist für Vorschläge

-> Liste, wer eine bekommt im Anhang

-> Debatte, ob Leute, die einen schlechten Job machen trotzdem eine bekommen.

-> Argument dafür: Gutes Verhältnis zu denen kann sich für uns lohnen

-> 14 dafür, ihnen trotzdem ne Tüte zu geben

-> 9 Enthaltungen

-> Budget letzte Woche schon abgestimmt (260 €)

### **7. Fachschaften Wichteln**

-> Physikfachschaft hat das ins Leben berufen

-> Wir würden eine andere Fachschaft ziehen und der dann was schenken

-> 18.12 - ab 20.15 (ist die FöCa Sitzung!!)

-> Budget unter 50 €

Abstimmung, ob wir da hin gehen:

-> 20 dafür

-> 1 Person schläft

-> FöCa Sitzung nach vorne verlegen!

### **8. AK Social Media**

-> Aktuell nur 3 Leute

-> Alle die Bock haben, beim Social Media AK mitzumachen, bei Isabelle / Max melden :)

### **9. Altklausurendrive**

-> Max ( und Josi ??) aktuell dran

-> Max will es nicht mehr machen

-> Maya machts!! <3

-> Künftig alles an Maya weiterleiten

-> Hoffen, dass es sich herumspricht :)

## **10. StuRa**

### 10.1 Finanzanträge

-> Es gab zwei Finanzanträge (Students for future Teamhütte & irgendso sein Philosophieding) die konkurrieren, beide saugen viel Geld aus dem Gruppenunterstützungstopf, was doof ist, weil dann andere Gruppen eventuell nichts mehr bekommen können

-> Teamhütte von den students scheint viel zu teuer geplant

-> Abstimmung:

Niemand bekommt Geld: 2

enthalten: 11

Wir stimmen über Geld ab: 0

### 10.2 Pressemitteilung zum Klimacamp

-> CampusGrün hat ein Statement verfasst, wir müssen abstimmen, ob der StuRa das veröffentlichen soll

-> Abstimmung

Ja, veröffentlichen: 16

Nicht veröffentlichen: 2

Enthaltungen: 4

### 10.3 JusoHSG Antrag „Dem ewigen Deutschtum“

-> JusoHSG hat ein Statement verfasst, die Uni aufzufordern, die Beschriftung am KGI („Dem ewigen Deutschtum“) nicht kommentarlos zu lassen und eine lebhaftere Erinnerungskultur zu haben

-> Abstimmung

Ja, veröffentlichen: 20

Nicht veröffentlichen: 0

Enthaltungen: 2

## **11. Interner Adventskalender**

-> Tragt euch noch ein!!

-> [https://1drv.ms/x/s!Au7\\_iHisITgHgvUhffgft8KQCluW-g](https://1drv.ms/x/s!Au7_iHisITgHgvUhffgft8KQCluW-g)

### **Follow ups:**

-> Bergwerksführung

-> Fachschafts Merch

-> FöCa Sitzung

-> Herderbaugrünfläche

-> Wollen wir in absehbarer Zeit ne Fachschaftshütte?

## Anhang I

Liste für Nikolotüten. Geheim halten ;)

### Lehre:

1. Biedermann
2. Schmidt
3. Fabia
4. Kleinschmit
5. Blumenstein
6. Heer
7. Christen
8. Jens Lange
9. Schindler
10. Fillbrandt
11. Drozella
12. Simon Haberstroh (Ökosystemphysiologie)
13. Seifert
14. Ursula Eggert (Waldbau Sekretariat)
15. Mölders
16. René Orth (+1 weil sie Vorlesung zu zweit machen)
17. Bauhus
18. Lange
19. Sheppard
20. Schackj
21. Mélanie Feurer

Sekretariate!!

### Nicht Lehre:

1. Dirk
2. Urs
3. Sunniva
4. Silke de Boer (Prüfungsamt)
5. Hans-Christoph Gundlach (Prüfungsamt)
6. Martina Nickel (Prüfungsamt)
7. Joanna Norek (Prüfungsamt)
8. Hanser (Hausmeister)
9. Müller (Hausmeister)
10. Studiendekane (W und M)
11. Inga Armbruster (Dekanat)
12. Sabine Schonhard (Dekanat)
13. Andrea Hug (Dekanat)
14. Andreas Friedrich (Dekanat)
15. Schanz (Dekanat)
16. Esther Muschelknautz (Erasmus)